

MANIFIESTO CONTRA LA HOMOFOBIA – 17M - 2015

En el día internacional contra la Homofobia y la Transfobia, Ganemos Córdoba, junto con el Círculo LGTB de Podemos y la Plataforma Arco Iris de Andalucía, nos sumamos en este acto a la condena de todos los actos discriminatorios contra lesbianas, gays y transexuales en todas partes del mundo. Denunciamos que aún existan países donde se llegue incluso a la pena de muerte, prisión o castigos físicos y mutilaciones. Denunciamos que, aún en nuestra sociedad y nuestra ciudad, se producen a diario, casos de acoso por orientación sexual a vecinas y vecinos, en la calle, en el trabajo, en los institutos... Ganemos Córdoba luchará por una ciudad inclusiva donde la diversidad sea un distintivo e incluirá medidas concretas en su programa de gobierno, especialmente en el ámbito educativo y transversalmente en las políticas municipales. Por una Córdoba diversa, inclusiva. Por una Córdoba de muchos colores.

Por eso IMAGINA QUE:

Se promueve la lucha contra la homofobia y lesbofobia en centros educativos.

Se ponen en marcha de programas contra la homofobia y lesbofobia en la Red de Centros Cívicos Municipales.

Se celebra de manera oficial el día contra la homofobia, la lesbofobia y la transfobia, 17 de mayo, y el día por los derechos humanos de lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales, 28 de junio

Se visibilizan distintos modelos de familia en las actividades generadas o financiadas por el Ayuntamiento.

Se incorporan referentes positivos del hecho homosexual, bisexual, transexual e intersexual al conjunto de programaciones culturales.

Se organizan actividades de formación y sensibilización de madres, padres y tutores/as en las AMPAS,

Se asegura la presencia permanente de información destinada a jóvenes lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales en los servicios municipales

Se forman a los equipos técnicos de juventud para la atención y asesoramiento a jóvenes LGBT+.

Se crea un consejo municipal de LGTB+

Se elabora de forma participativa de un plan LGTB+ que establezca acciones para todos los departamentos de la administración municipal.

Que Córdoba se convierta en un referente de ciudad diversa, multicultural, inclusiva, abierta e integradora, una ciudad multicolor, de más colores que el arco iris...

IMAGINA QUE GANAMOS CÓRDOBA.